28 AVRIL



Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail



Depuis près de trois mois, les salariés se mobilisent partout en France contre la retraite à 64 ans. A l'occasion de cette journée internationale du 28 avril, la CGT appelle à la mobilisation partout en France. Arriver jusqu'à la retraite est une chose, y parvenir en bonne santé en est une autre!

En augmentant le temps de travail, c'est à notre santé que l'on s'attaque alors que l'espérance de vie en bonne santé est en diminution en France avec 64,1 ans pour les femmes et 62,7 ans pour les hommes!

Pire encore, certains perdent leur vie à la gagner!

Augmentation des cadences, exposition des travailleurs aux risques, sous-traitance en cascade, pénibilité: la dégradation des conditions de travail accroît le nombre d'accidents mortels pour les seuls profits du patronat.

Les travailleurs doivent conquérir de nouveaux droits pour intervenir sur leur travail et son organisation à l'opposé des réformes délètères du gouvernement: depuis 2017 et les ordonnances Macron, c'est +30% d'augmentation des accidents mortels!

MANIFESTATION VENDREDI 28 AVRIL

LYON: 12h30 au départ de l'ARS (Agence Régionale de Santé) 54 rue du Pensionnat (Lyon 3°)

Villefranche: 16h30 - Place du Promenoir

La retraite à 60 ans, 55 ans pour les métiers pénibles Pour le droit de vivre !

Bulletin de syndicalisation

Nom:	.Prénom:
Entreprise:	
Téléphone:	Mail:

A retourner à l'Union Départementale CGT du Rhône et de la Métropole de Lyon 215 Cours Lafayette 69006 Lyon – 04 72 75 53 53 – ud69@cgt.fr

